

# Ils m'ont inscrit sur les listes électorales

Cela s'annonçait compliqué....  
c'est pourquoi j'ai demandé  
l'aide de saint Josémaria

21/11/2018

Résidant à l'étranger, je devais me rendre au consulat de mon pays pour m'inscrire sur les listes électorales, ce qui ne m'était pas très facile car il se trouvait dans une zone de la ville où je n'allais pas souvent. La dernière fois que je suis allé dans ce quartier (pour une autre raison), j'ai voulu en profiter pour faire cette démarche

que j'avais déjà beaucoup retardée. Comme je n'avais pas prévu d'y aller initialement, je n'avais quasiment aucun des documents nécessaires. J'ai demandé à saint Josémaria de faire aboutir la démarche malgré tout. Les fonctionnaires du consulat m'ont très bien accueilli et m'ont inscrit sur les listes électorales tout en me demandant de leur envoyer les justificatifs nécessaires par mail.

Je dois dire que je ne m'attendais pas à ce que ce soit si simple... D'autant plus que je n'avais pas ces papiers à la maison et je me disais que cela allait prendre du temps de faire faire les duplicatas. J'ai demandé à saint Josémaria qui m'avait déjà bien aidé de "conclure" la faveur et je me suis alors souvenu que j'avais d'autres documents qui pouvaient servir de justificatifs. Je les ai envoyés au consulat qui m'a confirmé que cela leur convenait. Je suis très reconnaissant à saint Josémaria de

m'avoir fait gagné beaucoup de temps dans cette démarche “citoyenne”!

P.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/ils-mont-inscrit-sur-les-listes-electorales/> (02/02/2026)